

11月1日から3日までの3日間、中央公民館において、文化協会主催による第3回文化祭が開催されました。

文化協会所属11団体から、運営委員を選出して、運営委員会を立ち上げるとともに、参加団体から実行委員会を募り、企画立案から、運営までを実行委員会を中心とする参加団体の方々が自主的、自発的に行い、開催されました。

文化祭

Photo アル



＜舞踊クラブ美園会＞
艶やかな動きが素敵でした。



＜コールみずき＞
昔ながらの日本の歌を楽しいアレンジで歌い会場も盛り上がりました。



＜フラダンス＞ 公民館講座の「フラダンス講座」と自主クラブ「なぎさガールズ」の合同発表。トップバッターに相応しい華やかさでした。



＜将棋愛好会による子ども将棋大会＞
みんな真剣に対局しました。



＜小・中学校作品展示＞
絵画・書道・統計グラフの展示。どの作品も力作でした。



＜すみれサークル＞
素敵な手話歌に感動しました。



＜陶芸クラブ 夢工房＞
作品の展示とあわせて製作実演・体験が行われました。



＜フラワーアレンジメント＞
華やかな作品の数々が展示されました。



＜絵画・生け花＞
クラブ生の力作にみなさん見入っていました。